

**DISCOURS DU MINISTRE CHARGE DES
RELATIONS AVEC LES INSTITUTIONS A
L'OCCASION DU
SEMINAIRE REGIONAL SUR LA REGULATION
DE LA PRESSE ECRITE
Cotonou, le 24 avril 2012**

**DISCOURS DU MINISTRE CHARGE DES
RELATIONS AVEC LES INSTITUTIONS A
L'OCCASION DU
SEMINAIRE REGIONAL SUR LA REGULATION
DE LA PRESSE ECRITE
Cotonou, le 24 avril 2012**

Monsieur le Président de la Haute Autorité de l'Audiovisuel et de la Communication,

Messieurs les Présidents des Institutions de la République,

Mesdames et Messieurs les Présidents des Instances membres du RIARC,

Monsieur le Ministre de la Communication et des Technologies de l'Information et de la Communication,

Messieurs les Conseillers à la HAAC,

Messieurs les experts,

Messieurs les Présidents des associations professionnelles des médias,

Mesdames et Messieurs les professionnels des médias,

Mesdames et Messieurs les participants,

Distingués invités,

Mesdames et Messieurs,

C'est pour moi un immense honneur de me retrouver parmi vous ce matin du 24 avril 2012 pour l'ouverture du séminaire régional sur la régulation de la presse écrite à l'intention des pays membres du Réseau des Instances Africaines de Régulation de la Communication (RIARC).

Je voudrais avant tout présenter les excuses de Monsieur le Président de la République, le Docteur Boni YAYI qui souhaitait être présent à cette cérémonie mais qui malheureusement en a été empêché par son calendrier trop chargé.

Nous savons tous son attachement aux idéaux de la démocratie et tout ce qui l'incarne possède à ses yeux une valeur particulière.

Aujourd'hui, ce qui nous rassemble, c'est une réflexion sur la régulation de la presse écrite. Après avoir parcouru les termes de références, j'ai pu apprécier à sa juste valeur la préoccupation des régulateurs que

vous êtes. Ces préoccupations, parce qu'il s'agit de ne pas avoir la langue de bois, épousent celles des gouvernants qui sont très souvent, à tort ou à raison, dans le collimateur des hommes des médias.

Mais le Gouvernement reconnaît la place et l'importance des médias dans la gouvernance et par voie de conséquence dans le processus de développement de notre pays, c'est pourquoi il ne ménagera aucun effort pour accompagner notre presse dans le sens de la rendre plus professionnelle et responsable.

Mesdames et Messieurs,

Distingués invités,

Le séminaire qui s'ouvre ce jour a pour objectif d'apporter des réponses aux régulateurs face aux nouveaux défis qui se dressent devant eux, défis d'ordre institutionnel, juridique, technique et voire même technologique. Oui en effet, nul n'ignore aujourd'hui l'impact de l'internet dans nos vies. La

presse a compris son importance et s'y est mise elle aussi.

Mais sachant bien qu'une information en ligne est comme une balle tirée d'un revolver, lorsque le coup part il est difficile de le rattraper, il est juste de trouver les voies et moyens non pour ériger la censure en règle mais pour encadrer et favoriser ce régime de liberté qu'incarne l'Internet à travers des mécanismes souples de régulation qui garantissent les droits des journalistes.

Mesdames et Messieurs,

Distingués Invités,

Chers participants,

Je suis convaincu que les fruits tiendront la promesse des fleurs et que c'est avec beaucoup d'enthousiasme que vous travaillerez trois jours durant pour atteindre les résultats escomptés.

Que vivent les régulateurs pour que vive la presse professionnelle et responsable !!!

JE VOUS REMERCIE